
2022 年度 第 11 回運営委員会議事録 

■ 日  時  ： 2023 年 3月 28 日（火） 13：30～15：15 

■ 場  所  ： サプリ村野 環境情報コーナー 

■ 出席者  ： 井上、赤井、市山、末岡、藤原、宮村、重村（枚方市）、丸井 

■ 欠席者  ： 阪口、豊高 

■ 議  長  ： 市山    ■議事録作成 ： 事務局 

■ 配布資料：・事務局報告 2-3 月 

       ・教育部会 3月度定例会報告書 

       ・自然エネルギー部会第 7回議事録 

       ・温暖化チーム第 12 回議事録 

       ・公共交通部会第 9回議事録 

       ・公共交通部会第 33 回スタンプラリー企画書 

１．報告事項  

 ① 事務局報告 

  ・会員数の動向については資料の通り 

  ・中間支援について下記の質問・意見が出された 

   ＜出された意見質問の概要＞ 

     ・新清掃工場での環境啓発活動は何所が担うのか 

          → 現時点の話しでは、対象が枚方市民の場合はひらかた環境ネットワーク会議が、

京田辺市民の場合は京田辺の環境団体が担うという話になっている 

     ・その場合収入になる事業になるのか 

          → 環境啓発事業に於ける予算取りはなされていると聞いている 

     ・収入に繋がるような事業になるように、しっかりと話を進めてもらいたい 

     ・「後援名義使用許可申請手続き代行」とあるが、「代行」といういい方はいかがなものか。代

行となると業務として費用もいただいてというイメージだが。 

          → 手続きをお手伝いするという事なので、表現を「代行」から「お手伝い」に修

正する。 

・他は報告書参照 

② プロジェクトチーム・部会報告  

  ◆環境教育部会 

   ・議事録参照 

◆地球温暖化防止対策推進チーム報告 

   ・議事録参照     

◆自然エネルギー部会 

   ・議事録参照    

  ◆公共交通部会 

   ・2023 年度は、従来型のスタンプラリーを予定している。企画書を作成した。 

 2. 協議事項 

  ① 2022 年度 事業報告の確認 

  ② 2022 年度 決算報告 

  ③ 2023 年度 事業計画について 



    ・上記 3項目について事前送付ができていなくて申し訳なかった。急には確認できないと思うが

資料に目を通し、加筆修正及び意見等あればお聞かせいただきたい。尚、費用等金額の欄は現

時点ではまだ確定数字ではないことをご了承いただきたい。 

     → 意見等なく 4月 12 日(水)までに事務局に連絡することとした。 

   

 

※次回運営委員会・・・4月 20 日（木）13:30～15:00 


